

Respete, presidente

PAN, en defensa de la ministra de la Corte

El partido PAN defendió este viernes a la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, tras ser criticada por el presidente López Obrador. "Hay que recordarle al presidente que esta es una República, no una monarquía, y que, aunque viva en un palacio, no es un rey. Esta es una democracia y hay tres poderes: el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial y tiene que respetarlos, cosa que no ha hecho", dijo Marko Cortés. En la misma línea, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó su solidaridad con la ministra y exhortó al mandatario respeto. (Redacción).